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ONCLE  de Comète 
 
Des nouvelles d’un frère de Djinn et donc un oncle de Comète. Mapie, m’a contacté et voilà ce 
qu’elle me dit : 
  
« Coucou, 
Alors il a commencé à être agressif très tôt : 3 mois environs. Son compagnon avait plusieurs 
morsures et même des moustaches coupées !  Au début, il me mordillait comme un chat pour "jouer". 
Vers 5 mois, il m'a mordu une première fois au majeur. Ça a coupé comme dans du beurre : j'en garde 
une petite cicatrice. Je viens juste de me souvenir d'une autre cicatrice sur la paume. Plus petite, ça 
devait être la première. Ces 2 morsures se sont passées pendant la période où Dinobot était seul. 
J'ai fait plusieurs fois la réflexion à SEV ratoudou. Elle ne comprenait pas ce qu'il lui arrivait. 
Au mois de février, je me suis décidé à lui reprendre un compagnon de 4 mois. Je les avais bien 
séparés. Dinobot tournait autour de la cage. Il soufflait très fort, le poil hérissé. Je prenais même des 
gants de cuisine par peur d'une morsure. Sauf que cette fois-ci, j'avais oublié le gant, il m'a sauté à la 
main. Comme dans du beurre ! J'ai mis plusieurs semaines à m'en remettre. Je l'ai amené chez le 
vétérinaire qui m'a dit qu'effectivement il avait trop d'hormones (un poil très gras). 
Je l'ai fait castrer. 
Depuis il ne m'a plus jamais mordu. Il ne dit rien. J'ai juste remarqué son nouveau compagnon avait 
aussi les moustaches coupés et a droit à des morsures minimes. 2/3 semaines après sa castration, son 
compagnon avait une vilaine morsure sur son derrière (de la taille d'un mm's). Ça s'est même infecté : 
les poils ne repoussent plus depuis.  Ils se bagarrent tous les jours mais rien de choquant/dangereux. 
Ils dorment ensemble et se font beaucoup de câlins.  Pour tout te dire, sur mes 7 rats, c'est le seul qui 
m'a mordu. 
  
Je viens de me souvenir que quand Autobot, son ancien copain, était en convalescence/vieillissait j'ai 
dû les séparer. Autobot avait une peur bleu de Dinobot. Il le fuyait en dehors de la cage. Alors que 
dans la cage tout se passait bien. » 
 
  
J’ai donc contacté Sev pour la prévenir, et surtout pour savoir s’il s’agissait d’un cas isolé ou si elle 
avait eu d’autres retours de ce type dans la famille. Voilà sa réponse : 
  
« Mon je n'ai pas eu d'autres problèmes de ce type. Sinon sur les ratons de hook qui ont 5 mois je n'ai 
pas de soucis comme ça non plus... les 2 miens vont bien (mâles), celui qui est encore à placer est une 
patate timide, et celui parti récemment était cool aussi, dominant avec les petits sinon ceux chez 
Marinou pas de problèmes. » 
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L’avis de Géraldine sur le sujet :  
 
« Le cas de Dinobot ne m'inquiète pas spécialement, avoir un mâle chiant sur toute une portée c'est 
hyper fréquent… C’est quand on en a plusieurs qu'il faut commencer à se poser des questions. 
  
L’avantage c'est que Comète n’est pas toute jeune, elle a 8 mois. Donc ses frères ont déjà fait leur 
"crise d'ado" : s'il n'y a pas eu de soucis jusque-là, c'est que c'est une portée cool, tant mieux. Peut’ 
importe que leur oncle soit AH, si sur toute une portée tu n'as aucuns soucis de comportement, c'est 
plutôt rassurant. » 
 
Les retours des adoptants sur la fratrie de Comète sont actuellement très encourageants. Les 
intégrations se sont bien déroulé, à 8 mois il n’y a pas eu d’adolescence difficile ou de soucie de 
comportement. 
  
Les retours sur la portée accidentelle de Maya, semblent également bons côté caractère. 
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J’ai relancé les deux adoptantes qui ont eu des soucis de santé avec leurs rats, sur la portée de Djinn 
et Nuts. Etant donné qu’il s’agit de problèmes similaires, j’ai souhaité avoir un maximum 
d’informations pour évaluer les risques. Personnellement je pars du principe que je suis partit de 0 
avec Djinn (vue le peu de retours que j’ai eu de Sev) et qu’il faut tout revoir, que ce soit du point de 
vue du caractère ou de la santé. 
  
Donc sur les deux petites concernées : Maya et Tétette 
  
 
Retour de Valentine, l’adoptante de Tétette 
  
« Mes réponses sont dans le corps de ton mail. 
Plus globalement Tétette va bien, elle a la patate, explore, joue et se bagarre avec Pompom. Tu peux 
donc être rassurée. 
  
Pourrais-tu répondre à ces questions s'il te plaît : 
_ A-t-elle toujours la tête penchée et l’œil exorbité ? (merci de m’envoyer une photo si possible) 
Oui mais je n'ai pas de photo de son œil avec moi et pour le moment, les filles sont en garde chez 
Caroll-Ann dont je t'ai parlé. 
  
_ Peut tu me dire si elle a des pertes d'équilibres, ou des séquelles de ce qu'il lui arrivé ? 
Elle a toujours un léger problème d'équilibre mais rien qui ne semble la handicaper réellement. Elle 
est peut être un tout petit peu moins aventurière qu'avant mais rien de flagrant. 
Selon la véto, elle gardera la tête penchée pour toujours mais ce n'est qu'une séquelle, l'otite de 
l'oreille interne est partie. En plus, avec le temps, elle devrait s'habituer à nouvel équilibre. 
  
_ Les traitements antibiotiques qu’elle a suivie, on t'il apporté une amélioration ou non ? 
Complètement. Quand je l'ai amené chez le vétérinaire pour la première fois, elle était complètement 
amorphe et ne s'alimentait presque plus. Je pense que sans les antibio, elle n’aurait pas passé un jour 
de plus. 
Nous avons maintenant arrêté les antibio, sans rechute, ce qui laisse penser que l'otite de l'oreille 
interne est soignée. 
  
_ Si tu as revu ton vétérinaire depuis, quel est son dernier diagnostique vis à vis de ce problème => 
otite, infection, AVC, mauvaise chute, tumeur ? 
La vétérinaire a reconfirmé son diagnostic : otite de l'oreille interne due à une bactérie dont elle était 
déjà porteur combiné à une baisse de son système immunitaire. 
Le fait que son œil sorte toujours un peu alors que l'otite est guérie laisse penser à une petite tumeur 
au cerveau, qui aurait affaibli son système immunitaire, contrairement à Pompom. Je ne veux pas la 
"torturer" donc je n'ai pas l'intention de faire une radio qui nécessiterait une anesthésie générale.... 
Du coup, on va lui donner un médicament préventif censé diminuer la progression de l’éventuelle 
tumeur. Quoi qu'il arrive, ce n'est pas grave de lui donner ce médicament "dans le vide". » 
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Retour de stéphanie (Atlahika), l’adoptante de Maya 
 
« _ A-t-elle toujours la tête penchée ? 
Oui, même si le traitement à atténué ce petit soucis. 
 
_ Peut tu me dire si elle a des pertes d'équilibres, ou des séquelles de ce qu'il lui arrivé ? 
Stéphanie à l’aire de dire qu’elle va très bien et fait sa vie comme si de rien était. Avec la tête 
penchée, elle a forcément des petites pertes d'équilibre, mais c'est surtout quand elle essaie de sauter 
depuis une petite hauteur. En dehors de ça, elle est en pleine forme.  
 
_ Les traitements antibiotiques qu’elle a suivie, on t'il apporté une amélioration ou non ? 
Elle a été traité à la fois pour la mycoplasmose et l'AVC. » 
Elle a eu des antibiotiques et du candilat pour oxygéner le cerveau, ça a eu un effet positif même si 
elle a la tête encore penchée, elle l'est moins qu'au moment où je me suis aperçue du problème. 
 
_ Si tu as revu ton vétérinaire depuis, quel est son dernier diagnostique vis à vis de ce problème => 
otite, infection, AVC, mauvaise chute, tumeur ? 
Clairement dès le départ, il n'y avait aucun signe d'otite pour mon véto, car il avait utilisé une "micro 
caméra", qu'il a  inséré à l'intérieur de l'oreille et il n'y avait aucun signe d'infection. Donc dès le 
départ, il pensait à un avc ou à une chute... Et vu son âge, il (je cite ses mots) "aurait tendance à 
pencher pour la thèse de la chute plus que celle de l'avc, même si cette dernière n'est pas totalement 
à écarter." 
 
 
 
 
 
Remarque : Pour Maya le traitement antibiotiques et le candidat pour oxygéner le cerveau, a eu un 
effet positif. Pour Tétette les antibiotiques ont eu un effet  de suite. 
Cependant les antibiotiques n’intervenant pas dans le traitement d’un AVC, celui-ci ne relevant pas 
d’un problème viral ou bactérien. Il ne devrait donc pas avoir d’effet sur un accident vasculaire 
cérébral, puisse qu’il s’agit d’un déficit neurologique soudain d'origine vasculaire, causé par un 
infarctus ou une hémorragie au niveau du cerveau (sources Wiki). Dans le doute, je préfère garder en 
tête les possible cas AVC, personnellement et pour avoir eu l’avis d’autres rateries nous pensons à 
des otites internes. 


